

# REFORMA

## Revisa S&P a negativa perspectiva de Kuo

NEGOCIOS / Staff

**Cd. de México (03 agosto 2015).**- Standard & Poor's Ratings Services revisó su perspectiva de Grupo Kuo, de estable a negativa, al tiempo que confirmó sus calificaciones de riesgo crediticio de largo plazo en escala global, de "BB", y en nacional, de "mxA".

La agencia dijo en un comunicado que los menores precios del petróleo, unas condiciones macroeconómicas más débiles y la volatilidad del tipo de cambio han deteriorado el perfil de riesgo financiero de Grupo Kuo.

"La perspectiva negativa refleja nuestra opinión de que, si las condiciones de negocio se siguen debilitando, particularmente los precios de las materias primas y el tipo de cambio, los indicadores crediticios de la empresa, para 2015 y 2016, podrían deteriorarse aún más", explicó.

Aunque prevé una mejora en los próximos dos años, S&P considera que ésta podría ser más lenta o estar limitada por una elevada volatilidad del tipo de cambio y una lenta recuperación de los precios del petróleo.

Preciso que el negocio de químicos de KUO está expuesto a las fluctuaciones de los costos de los productos derivados del petróleo, como butadieno, acrilonitrilo, estireno, y gas natural; en tanto que su división de bienes de consumo se ve afectado por las fluctuaciones de los precios del maíz y soya, y a los del acero y aluminio en su negocio de partes automotrices.

S&P también retiró las calificaciones de los certificados bursátiles, con clave de pizarra "KUO 10", por 700 millones de pesos que originalmente vencían en noviembre de 2015, tras la amortización anticipada total.

El pasado 30 de julio, la empresa pagó el balance utilizando parte de los recursos de una nueva línea de crédito por mil millones de pesos con vencimiento en 2020 otorgada por Bank of America el 20 de julio de 2015, que S&P no calificará.